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ASSEMBLÉE NATIONALE
9ème législature

Statistiques
Question écrite n° 3969

Texte de la question

M Joseph-Henri Maujouan du Gasset expose a M le ministre de l'agriculture et de la foret que, desormais, les
travaux de vendanges sont termines. Il lui demande s'il peut des maintenant lui indiquer les quantites de vins
recoltees en 1988, en mettant a part les AOC.

Texte de la réponse

Reponse. - Les quantites produites pour la recolte 1988 ne seront disponibles qu'apres le 25 novembre, date
avant laquelle les producteurs sont tenus de remettre leurs declarations de recolte a la direction generale des
impots. Celle-ci doit ensuite les comptabiliser avant de publier les resultats definitifs de recolte par type de vins
et par departement au debut de 1989.
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